## 23. Wir flitzen durch die Gegend

## Was sind slow-up's

Slow Up sind aktive Erlebnistage für alle. In einer touristisch attraktiven Region steht die Hauptstrasse einen Tag lang all jenen zur Verfügung, die sich mit eigener Muskelkraft auf Rädern, Rollen oder zu Fuss bewegen.

Für Motorfahrzeuge ist sie dann gesperrt.

Entlang der Strecke lädt ein kulinarisch, kulturell und sportlich vielfältiges Rahmenprogramm zum Verweilen ein. Der Slow Up - Tag in der "Euroregion Bodensee" findet jeweils Ende August statt und ist sehr beliebt.



**Alter:** von 6 - 18

**Zeitbedarf:** ½ Tag

Ort: an verschiedenen Orten gibt es Radwege und Nebenstrassen, die sich dafür eignen.

Interessant sind vor allem so genannte "Slow Up" - Tage, die je nach Region

zwischen

Mai und September durchgeführt werden.

Kosten: Inlineskates haben schon viele Kinder. Wenn das der Fall ist, entstehen bis auf die

Anreise und Verpflegung keine Kosten.

Weitere Infos: www.slowup.ch

https://www.inlinecenter.ch/index.php/vermietung



